Erstmals im neuen Klubhaus

TC Reichelsheim will 1976 Vereinsanlagen fertigstellen

(hbr). Mit der Jahreshauptversammlung im neuen Klubhaus ist dieses Gebäude des Tennisclubs Reichelsheim inoffiziell seiner Bestimmung übergeben worden. Die endgültige Fertigstellung wird noch eine gewisse Zeit in Anspruch nehmen. So sind die Installationsarbeiten im Untergeschoß noch nicht abgeschlossen. Der Bau des Vereinsheims, überwiegend in Eigenhilfe ausgeführt, wurde durch Zuschüsse von Land, Kreis und Gemeinde unterstützt.

Vorsitzender Helmut Grüne dankte allen Mitarbeitern und den Behörden und gab die Fertigstellung des dritten Tennisplatzes in Eigenhilfe bekannt. Für das Wintertraining hatte dem Klub die neue Sporthalle an der Gesamtschule zur Verfügung gestanden, ebenso das Gemeindezentrum Brensbach. Die Freiplätze wurden in den spiel- und trainingsfreien Zeiten auch durch Feriengäste reichlich genutzt. So bekannte denn auch Sportwart Gerhard Lein, daß sich fast alle Trainingswünsche erfüllt hätten. In den Verbandsrunden gelang den Herren bereits der Aufstieg. Die Klubmeister Wilma Trautmann, Werner Katzenmeier, Emmi Grüne/Wilma Trautmann, Peter Sieben/Dr. Jürgen Kordian sowie Elisabeth/Werner Katzenmeier erhielten Urkunden.

Nach den Berichten von Schatzmeister Günter Schneider sowie der Prüfer Adam Thomasberger und Werner Machulla wurde der Vorstand entlastet und wie folgt neu gewählt: Vorsitzender Helmut Grüne, Stellvertreter Friedrich Bardonner, Schriftführerin Hanna Becker, Schatzmeister Günter Schneider, Jugendwartin Christine Hudetz, Beisitzer Walter Jarosch und Hermann Truffel, Sportwart Friedrich Trautmann.

Vor Beginn der Freiluftsaison sollen die Plätze von einer Spezialfirma instand gesetzt und eine Trainingswand aufgestellt werden. Im Mittelpunkt aller Arbeiten aber steht die Fertigstellung des Klubhauses und die Gestaltung der Außenanlagen, Für die Spielrunde 1976 werden eine Damen- und zwei Herrenmannschaften gemeldet; weiter sind Jugendturniere und Freundschaftsspiele vorgesehen. Dem Klub gehören derzeit über 180 Mitglieder an.

